

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan nikmat yang dikaruniakan-Nya kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Think-pair-Share* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Hukum Newton Kelas X SMA RK Deli Murni Sibolangit” Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan ribuan terima kasih kepada Drs. Ratelit Tarigan, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Sahyar, M.Si. MM Bapak Drs. Abdul Hakim, M.Si dan Ibu Dr. Derlina, M.Si sebagai dosen penguji I, II, dan III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Alkhafi Maas Siregas, M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika, Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si selaku ketua Program Studi Pendidikan Fisika serta Bapak Prof. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed.

Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Heri Sinaga, S. Pd selaku kepala sekolah sekaligus guru bidang studi fisika SMA RK Deli Murni Sibolangit yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian.

Ucapan terima kasih teristimewa penulis ucapkan kepada Ayahanda Henneri Sihotang serta kakak dan adikku (Apriani Sihotang, Masrawati Sihotang, Pintaomas Sihotang, Rotua Sihotang, Holong Marito Sihotang, Bona Sihotang, dan Mardungo Sihotang) yang terus memberikan do'a serta motivasi dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini.

Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada kakanda Lamborensius Pasaribu yang selalu mendukung dan memotivasi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, Raden Silaban yang selalu mendukung penulis selama melaksanakan studi di UNIMED, seluruh teman – teman PPLT SMP Negeri 1 Lumban Julu 2013 yang selalu mendukung dan memotivasi penulis, ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada teman-teman jurusan fisika stambuk 2010 khususnya kelas Fisika Dik C'10, Sahabatku (Elderia Liliace, Yuni Sister Sihite, Prapti Dwi Lestari, Frans Andika Pardosi,) serta, dan teman-teman yang tidak penulis sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2015

Penulis,

Saudurma Sihotang

NIM. 4101 121 027